

LA LETTRE D'INFORMATION

DU GROUPEMENT D'ÉLEVEURS

Cooperl



ÉDITO *Cher(e)s adhérent(e)s,* Vous nous interpellez depuis quelques semaines sur la pertinence du décalage entre le prix de base Cooperl et le prix du MPB.

Au-delà du fait que ce décalage est modeste et tendra à se combler rapidement, les raisons qui l'expliquent sont les suivantes :

- Globalement dans le monde il y a eu une stagnation du prix de la viande et constitution de stocks importants en mai, juin et juillet tant en Europe qu'en Chine. La flambée du prix au printemps résulte de l'anticipation spéculative d'un manque de viande au vu de l'effondrement du stock d'animaux vivants chinois, conséquence de la propagation de la FPA.
- Localement en Bretagne, il y a spéculation et pression à la hausse de certains groupements vendeurs au cadran par le biais de forts volumes invendus. Ce phénomène se répète chaque année, il est par nature ponctuel.

Sur le fond, l'important est que la revalorisation des prix se fasse sur toute la filière. Nos cadres y travaillent d'arrache-pied. Passer ces hausses importantes en grande distribution et auprès des transformateurs, eux-mêmes confrontés à des clients 'prudents', ne se fait pas du jour au lendemain mais les choses avancent dans le bon sens. Sachez aussi que depuis quelques semaines, la FPA se diffuse fortement en Europe de l'Est. C'est un sujet d'inquiétude. Si nous parvenons à nous en protéger, alors nos perspectives de moyen et long terme sont excellentes. Renforcer encore la biosécurité de nos élevages est notre grande priorité !

Le Conseil d'Administration et les équipes se tiennent à votre disposition.

Patrice DRILLET, Président du Conseil d'Administration